
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形南町集会所検討委員会 令和 4年 11月 1日 

「集会所検討委員会」が再び動きだしました。 

シリーズ 「どうする？集会所」       

vol.１ 

集会所検討委員会ってなに？ 

いま、南町内会では山形市から市民プールの２階を借り（無償）て

集会所としているんじゃが、老朽化しているのに耐震補強や改修

の計画もないんだと。そこで、集会所をこれからどうしたらいいか

検討するため、令和元年に委員会を作ったんじゃ。 

令和元年に 

いまどこまで検討がすすんでいるの？ 

コロナ禍の影響で検討会が開けずにいたんじゃが、これまでの経

過や資金（積立）の状況、さまざまな課題の整理をしてきた。 

これから何回かに分けて「町内会ニュース」でお知らせするぞ。 

「問合せ」したいときはどうすればいい？ 

集会所検討委員会 委員長 相馬      （兼 町内会長） 

電話： 023-    -      

※検討委員は随時募集しているぞ。さぁみんなで考えようぜ。                  

おしらせパンダ 


